



難病を克服し、心身共に充実。
今こそ私は再び立ち上がる。

3.11の東日本大震災は、今を生きる私たちにとって悲しい出来事でした。しかし、この経験を通じて、私たちがなすべきことは何か? 守るべきものは何か? を今一度、考え直す契機ともなりました。

尖閣諸島をはじめとする領土に関わる問題、デフレが長引く危機的経済状況等、未曾有の国難ともいべき、まさに“待ったなしの緊急事態”です。

安倍内閣では財政問題はもとより、教育制度改革や公務員制度改革、防衛省昇格など、具体的に国家の根幹に関わる政策を一つひとつ丁寧に実現してきました。

成長戦略により、この10年間で、名目GDP、税収、株価が最も高かったのが安倍内閣時でした。

任期途中で総理を辞任したこと等へのご批判は真摯に受け止めつつ、「今こそ国民の心をひとつにし、この国難との闘いの先頭に立つべき」と考えるに至り、今回の総裁選の立候補を決断したのです。

強い信念と強力なリーダーシップを發揮し、全力で国民の暮らし満足度向上を図ります。

安倍晋三

強い日本で、新しい「日本の朝」へ
日本再起

あべ しんぞう
安倍晋三



日本再起
のために

あべ しんぞう
安倍晋三 6つの全力!

雇用の創出に全力

・「日本経済再生本部」を創設し、国内の英知を結集、強力な成長戦略を推進

・東日本大震災の被災地域復興の促進

・若者、女性、高齢者の雇用の創出

・脱原発依存。「新エネルギー戦略」へのチャレンジ 他

日本の誇り 憲法改正・教育再生に全力

・教育委員会制度や教科書検定・採択制度の見直し

・基礎学力の向上、高等教育の国際化

・教員組合活動の適正化 他

外交・総合安全保障の確立に全力

・日米同盟をより強固に。自らが自らの国を守る体制づくり

・集団的自衛権の行使を可能に。日本版NSC(国家安全保障会議)の創設

・北朝鮮による拉致問題、核・ミサイル問題の早期解決 他

自主の志・強固な国づくりに全力

・官邸機能強化と道州制を前提とした地方分権の推進

・国民の信頼、期待に応え得る国会改革、公務員制度を含む行政改革

・など、國家統治機構改革の大幅な見直し

・大震災等、非常事態に対応した「国家緊急事態体制」の整備!!日本版

FEMA(フィーマ)創設 他

大切にする社会保障制度の確立に全力

・自助・自立を基本に、「助け合い」「思いやり」等を

・元気なふるさと、活力あふれる地域づくりに全力

・「攻めの農林水産業」の推進

・国民の安全と地域競争力の強化に資する未来への投資としての新公共

事業の推進

・EPA、FTAの推進。TPPの「聖域なき関税撤廃」反対 他

一日も早い「デフレ脱却と成長力の底上げで所得向上、